
Protokoll: 

 

Werkleiter Mannheim berichtet, dass ein Teilgrundstück ohne Altlasten abgegeben 

werden soll. Nachdem die Frage von RM Schupp zu den Tauschflächen beantwortet 

wurde, stellt Bürgermeisterin Mohrs die Zustimmung des Ausschusses entsprechend 

der Beschlussvorlage fest.  

 

 

 


